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Ata da reunião ordinária da Câmara Municipal de Terras de Bouro, 

realizada em 11 de abril de 2019 

 

Aos onze dias do mês de abril do ano de dois mil e dezanove, no Edifício dos Paços do 

Concelho e na sala de sessões da Câmara Municipal, compareceram os seguintes 

elementos que constituem o Executivo Municipal para o Quadriénio de dois mil e 

dezassete a dois mil e vinte e um: o Presidente da Câmara Municipal, Manuel João 

Sampaio Tibo e os vereadores, Adelino da Silva Cunha, Paulo Alexandre Vieira e 

Sousa, Ana Genoveva da Silva Araújo e Luís António de Sousa Teixeira. ----------------- 

O senhor Presidente da Câmara Municipal declarou aberta a reunião pelas dez horas. --- 

 Ao iniciar esta reunião deu conta aos senhores vereadores, da ausência, por motivo de 

férias, do senhor Dr. Paulo Antunes e da sua substituição, pelo senhor Avelino Soares, 

adjunto da presidência, para secretariar. --------------------------------------------------------- 

Nessa circunstância, a ata da reunião anterior, ficou de ser apresentada e lida na próxima 

reunião. O que foi aceite. 

De seguida fez a entrega dos documentos que haviam sido solicitados pelo senhor 

Vereador Luís Teixeira.----------------------------------------------------------------------------- 

No período “antes da ordem do dia” o senhor Presidente da Câmara Municipal deu 

conhecimento aos senhores vereadores das decisões tomadas ao abrigo da delegação de 

competências da Câmara Municipal. ------------------------------------------------------------- 

Logo após deu a conhecer aos senhores vereadores as atividades que decorreram e a 

decorrer no território concelhio. Assim, disse:--------------------------------------------------- 

A CPCJ, a Câmara de Terras de Bouro e o Agrupamento de Escolas, participam 

conjuntamente e durante o mês de abril, mês da Prevenção dos Maus Tratos na Infância, 

numa campanha de sensibilização da população em geral, sobre esta problemática.------- 

O Município de Terras de Bouro apoiou, mais uma vez, a realização da prova Ultra 

Geira/Via Nova Romana. Este evento decorreu a sete de abril e contou com a presença 

da senhora Vereadora do Pelouro do Desporto, Dr.ª Ana Genoveva. Nesta iniciativa, em 

que participaram centenas de pessoas, realizou-se uma caminhada em que, parte da 

inscrição, reverteu para a Delegação da Cruz Vermelha Portuguesa de Amares e 

Associação dos Bombeiros Voluntários de Terras de Bouro.---------------------------------- 

Dado conhecimento do início, no dia oito de abril, das Oficinas de Trabalhos de Páscoa, 

no âmbito do projecto PNPG GO para as crianças do Concelho, com idades 

compreendidas entre os três e os doze anos. Estas respostas localizadas na Vila de 

Terras de Bouro e em Rio Caldo, manter-se-ão até ao dia dezoito de Abril. No Gerês 

não teve inscrições suficientes para desenvolver esta actividade.----------------------------- 

Idem para a transferência da feira semanal da Vila do Gerês a partir do dia cinco de 

abril, do local onde se realizava para a artéria principal daquela Vila, dando-lhe maior 

visibilidade e aproximação aos transeuntes.------------------------------------------------------ 
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Informou também, o senhor Presidente, sobre a limpeza e requalificação que está a ser 

operada na rede de trilhos “na senda de Miguel Torga”, em que, nesses 11 trilhos irão 

ser colocados novos painéis informativos e placas direccionais. Estes trabalhos 

encontram-se praticamente finalizados. ---------------------------------------------------------- 

Deu igualmente conhecimento do evento organizado pela Carlos Sá Nature Events o “ 

Peneda Gerês Trail Adventure”, que se realizará de treze a vinte de abril e que conta 

com a participação de novecentos atletas de trinta nacionalidades. A este propósito 

explicou que o Município assumiu um compromisso de comparticipação financeira, na 

base de uma candidatura efectuada pela ADERE – PG para 2017, 2018 e 2019 e que,  

não tendo essa candidatura sido aprovada, irá ser analisada essa situação em termos de 

compromisso financeiro. O Dr. Miguel Teixeira está a fazer um apanhado de todo o 

encargo que o Município tem com este evento, para que se possa quantificar o apoio 

real e sua perspectiva para 2020------------------------------------------------------------------- 

Informado também sobre um workshop no âmbito do projecto Revitagri –PNPG a 

realizar no dia quinze de abril pelas dez horas no salão nobre dos Paços do Concelho, 

subordinado ao tema “Permapicultura”. -----------------------------------------------------------  

De seguida o senhor presidente questionou se algum dos senhores vereadores desejava 

usar da palavra.  ---------------------------------------------------------------------------------------  

Tanto o senhor Vereador Paulo Sousa como o senhor Vereador Luís Teixeira 

responderam que não.------------------------------------------------------------------------------- 

Sendo dez horas e quarenta e cinco minutos e nada mais havendo a tratar, o senhor 

Presidente da Câmara Municipal deu por encerrada a reunião da qual se lavrou a 

presente ata que, depois de lida e aprovada, vai ser assinada nos termos da lei. ------------ 


